



Bárbara Orellana quiere ser concejal para visibilizar los problemas de Ercilla



La candidata por Evopoli cree que esta es la oportunidad que tiene la comuna para hacer un cambio importante en la alcaldía y el Concejo Municipal para así generar soluciones

Nanette Andrade

Bárbara Inés Orellana Valdebenito se presenta hoy ante la comuna de Ercilla como candidata a concejal. Cuenta con una amplia experiencia y cree que está lista para impulsar verdaderos cambios

en el Concejo Municipal de esta comuna.

A diferencia de muchos candidatos a concejal, ella cree que la labor de estos funcionarios va más allá de la fiscalización, ya que cree que la labor de estos funcionarios va más allá de la fiscalización, ya que está convencida que se pueden gestionar recursos e inclinar la balanza en favor del desarrollo comunal, pero desde luego que esto implica trabajar

fuerte. Hoy conoceremos un poco más de cerca a esta aspirante a concejal, quien cuenta con el apoyo de Evópoli.

¿Por qué quiere ser concejal de Ercilla?

Inspiración la verdad he tenido desde pequeña, porque siempre he estado ligada al ámbito social, desde el colegio, desde que me inicié como comerciante a mis 23 años en la comuna de Ercilla y posteriormente fui mutando de tal manera que también fui trabajando en la Municipalidad, en el DAEM, trabajé en el ministerio del Interior, con el senador Felipe Kast. Entonces dentro de mis 44 años que tengo y a los 23 que partí haciendo actividades varias, bueno, estoy conociendo la comuna a profundidad y dentro de eso uno ve que puede ser obviamente un aporte para mejorar y para visibilizar muchas situaciones que sucedan ahí.

¿Qué partido apoya su candidatura?

Soy candidata de Evópoli.

¿Qué es lo que usted cree que hace falta en el Concejo Municipal, desde su visión y desde toda esta experiencia que está comentando?

Al Concejo Municipal le falta tener nuevamente el realce que alguna vez tuvo, me refiero a la capacidad de gestión, a la capacidad de fiscalización y también a la capacidad de tener cercanía con realidades y transmitirla de esta manera y de buena

manera dentro de lo que significa el rol del concejal, si bien es cierto, se comenta que no es mucho lo que se puede generar, a mi parecer, es al revés, se puede generar mucho dado que existen hoy las herramientas para poder bajar y canalizar el financiamiento a las comunas pequeñas, y eso es lo que tenemos que pensar.

¿Usted está apoyando algún candidato a alcalde?

Sí, al candidato de independientes, Luis Orellana.

¿Cuáles son las oportunidades que cree usted que puede tener Ercilla en estas elecciones en función de que pueda haber un cambio real tanto en el Concejo Municipal como en la alcaldía?

Yo no sé si los cambios sea la palabra exacta, pero creo que el trabajo en equipo es lo que suma hoy en día. Somos un equipo que nos unimos a los jóvenes, somos medianamente jóvenes, claro, somos adultos jóvenes y somos personas que nos hemos preparado para poder avanzar en el día a día, somos personas que tenemos conocimiento y somos resilientes, además, a cualquier situación que sea adversa nos volvemos a levantar y siempre con el ánimo de mejorar y también siento con el ánimo de ser una persona, ser personas alegres. Entonces, dentro de la comuna lo que se necesita es mejorar lo que hay, avanzar con lo bueno y apor-

tar, aportarle a la comuna sobre todo al desarrollo comunal.

¿Esta es la primera vez que usted es candidata a algún cargo de elección popular?

Bueno, dentro de las líneas de los partidos políticos estuve la primera vez en la elección de constituyente, pero en la primera oportunidad, pero dentro del partido político.

¿Entonces es primera vez como candidata?

Bueno, yo candidata política no he sido propiamente, siempre he sido y hasta el día de hoy la presidenta de la Cámara de Comercio, y además, bueno, he trabajado en mesas de trabajo, valga la redundancia de la propuesta de algunas normas y leyes como la mesa de anti encapuchados, la mesa de usurpación. Hace más de seis años que impulsamos trabajos y soy una de las fundadoras de una corporación, impulsamos trabajo de visibilización y transparencia y desarrollo como mujeres de La Araucanía y dentro de esas yo soy una de sus líderes.

¿Qué le diría usted entonces a los electores de Ercilla?

Que me dieran la posibilidad de ser la persona que puede generar plazos, que puede generar instancias para que lleguemos a otros niveles de solicitud de apoyo y ser el canal para poder también transmitir esta información con la mayor transparencia posible. Yo necesito esa oportunidad porque creo que soy capaz.